

# Gemeinde Steinbergkirche

anerkannter Erholungsort  
- Der Bürgermeister -

Gemeinde Steinbergkirche, Holmlück 2, 24972 Steinbergkirche



Steinbergkirche, 28.01.2020

## Einladung

### Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport und Kultur der Gemeinde Steinbergkirche

---

**Sitzungstermin:** Montag, 10.02.2020, 19:00 Uhr

**Raum, Ort:** Großer Sitzungssaal, Holmlück 2, 24972 Steinbergkirche

---

### Tagesordnung

#### Öffentlicher Teil:

1. Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung
2. Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden Tagesordnungspunkte
3. Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 11.11.2019
4. Mitteilungen über den Stand der Beschlüsse und der Aufgaben
5. Einwohnerfragestunde
6. Beratung über Anregungen von Bürgern
7. Beratung über das weitere Vorgehen zur Gewinnung eines Jugendbeirates (Antrag der CDU Fraktion)
8. Verschiedenes

gez. Rolf Vilaumi  
Ausschussvorsitzender

CDU-Fraktion Steinbergkirche – Westerholmer Str. 5A – 24972 Steinbergkirche  
Internet und Facebook: <http://www.cdu-steinbergkirche-quern.de>  
<http://www.facebook.com/cdu.steinbergkirche.quern>

An den Bürgermeister  
der Gemeinde Steinbergkirche  
Herrn Johannes Erichsen  
Holmlück 2

Fraktionsvorsitzender  
Kai-Ingwer Bendixen  
Westerholmer Str. 5A  
24972 Steinbergkirche  
Telefon 04632 - 87485

24972 Steinbergkirche

Steinbergkirche, 11.01.2020

**Betr.: Jugendbeirat**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Erichsen,

bitte setzen Sie unsere nachfolgende Anfrage: „  
Weiteres Vorgehen zur Gewinnung eines Jugendbeirats“ auf die Tagesordnung des  
Ausschusses für Soziales, Sport und Kultur am 10.02.2020.

**Begründung:**

Bisherige Vorgehensweisen führten nicht zur Gewinnung von interessierten  
Jugendlichen für einen Jugendbeirat.

Gemäß §47f der Gemeindeordnung für Schleswig-Holstein muss die Gemeinde bei  
Planungen und Vorhaben, die die Interessen von Kindern und Jugendlichen  
berühren, diese in angemessener Weise beteiligen.

Diesbezüglich sollten weitere Möglichkeiten für die Schaffung eines Jugendbeirats  
erarbeitet und umgesetzt werden.

Mit freundlichem Gruss

Gez. Kai Ingwer Bendixen